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Intervención del  diputado Esteban Albarrán Mendoza, por un tiempo de 

hasta cinco minutos, para que haga uso de su derecho de réplica. 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Esteban Albarrán Mendoza, 

por un tiempo de hasta cinco minutos, 

para que haga uso de su derecho de 

réplica. 

 

El diputado Esteban Albarrán 

Mendoza: 

 

Muchas gracias, presidenta. 

 

Compañeras y compañeros 

diputados. 

 

Agradezco al contador público 

Raymundo Segura Estrada las 

respuestas que ha proporcionada 

algunas de mis preguntas. 

 

De verdad le digo señor secretario 

vemos con preocupación que las 

finanzas públicas pueden ser 

severamente afectadas, por carecer 

de estrategias y gestiones bien 

definidas, se corre el riesgo de poder 

cubrir el gasto de operación que 

requiere la estructura gubernamental, 

es decir que la administración pública 

centralizada y paraestatal, así como 

de los Poderes Legislativo y Judicial y 

de los órganos autónomos tenemos 

también una elección en puerta para 

que el órgano electoral del Estado 

organice las elecciones de diputados 

locales, presidentes municipales y 

esto implica un gasto también 

importante y ni que decir de la 

inversión pública ya sea nueva o de 

mantenimiento, la infraestructura ya 

establecida requiere de inversión, 

antes de que se vea dañada las 
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escuelas públicas en Acapulco 

principalmente requieren de una 

inversión importante para 

rehabilitarse. 

 

Hace algunos días la Secretaría de 

Educación Pública, dio a conocer que 

363 inmuebles educativos están 

severamente afectados y no sabemos 

cómo se va a remodelar o a 

rehabilitar todas esas escuelas. 

 

El Gobierno del Estado de Guerrero, 

tiene un gran reto en las finanzas 

públicas y nosotros queremos 

escuchar sus propuestas para 

coadyuvar también desde aquí desde 

esta Soberanía ojalá nos pudiera 

hacer el favor de llegar las respuestas 

por escrito posteriormente a estos 

últimos planteamientos que le 

estamos haciendo. 

 

Muchas gracias, señor secretario. 

 

Es cuanto, diputada presidenta. 

 


